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都市整備部道路維持課

令和7年3月6日開催都市建設常任委員会渡部委員長からの事実確認事項について

中村美津緒議員の発言 確認結果

Ⅰ

　中村議員の一般質問の中で道路の真ん中に業者が
雪山を置いて帰ったという話があったが、渡部委員
長のところに市民から「山盛りに置かれた雪という
のは、出し雪と屋根雪だ」との連絡があった。

　この画像、１月８日市道、普通の生活道路の十字
路のど真ん中でございます。この十字路を封鎖して
いました。
　受託者が３日間十字路のど真ん中に雪置きを放置
した現場でございます。午前５時ごろ住民から通報
が入り、午前６時に私が現場到着、警察と市の職員
が到着したのが午前７時頃でした。３日間放置とい
うこともあり地域住民は当然ひどく激怒しておりま
した。私も市の職員もしばらくお叱りを受けまし
た。

　1/8早朝に通報を受け道路維持課職員が現地対
応。十字路の雪盛りを確認。この雪盛りは屋根雪の
落雪のほか道路除雪の押し込みやスノーダンプ等人
力による寄せ雪と思われる痕跡を確認したが放置日
数を含めて要因は不明。
　道路維持課職員から当該工区担当事業者へ連絡し
当該雪盛りを片付けるよう指示。
　1/8は日中作業されず、その日の深夜に作業。

Ⅱ

　その部分は同じ場所ではないということ。それも
放映された場所が違う場所なんじゃないのか。
（上記Ⅰの場所と放映された場所）

　この工区についての続きでございますが、誘導員
がついていないことでたびたび市民の方から苦情が
寄せられておりました。
　さらにこの３日間放置された工区でございますが
「羽鳥慎一のモーニングショー」昼間の除排雪状
況、これ、全国報道がこの工区でされておりまし
た。受託者の社長がインタビューを受けておりまし
た。インタビューを受けた社長は２時間しか寝てい
ないけど市から電話が来て作業しろと言われたから
来た、とまさにヒーローインタビューのような応答
にこの地域住民は非常に驚きましたし反感がものす
ごいものがございました。
　自ら除排雪作業で出た雪を３日間放置してこれ全
国放送で流れた、それを自分が市から言われて除雪
しに来た、そういった報道はあんまりじゃないかな
と、思っております。

　映像を確認し、上記Ⅰの場所と放映された場所
は、同一工区内ではあるが、それぞれ別の場所。
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